
Общественному совету по развитию города Славутича -1 5  лет!
28 ноября состоялось праздничное заседание 

«Громадської ради з розвитку Славутича», посвященное 
пятнадцатой годовщине его создания. За пройденные годы 
совет доказал, что в Славутиче существует гражданское 
общество и местная демократия. Стали явными слова 
«Славутич опережает развитие демократии в государстве 
лет на десять». Действительно, только спустя 14 лет в стра
не стали зарождаться общественные советы. Поздравляя 
членов совета с днем рождения, Владимир Удовиченко 
отметил социальное значение и его плодотворную, много- 
строннюю работу:

-  Рождение демократии должно проходить, в первую 
очередь, на местном уровне. Исполнительная власть в тер
риториальных сообществах должна уметь выслушивать 
граждан, уметь разобраться в пожеланиях людей и найти 
правильное решение. Работая в совете Европы, я в своих 
выступлениях все время подчеркивал, что там, где живут 
простые граждане, в первую очередь должны проявляться 
механизмы демократии. Здесь, на местном уровне, в 
Славутиче, рождаются равные возможности, проходит вос

питание гражданственности среди молодых жителей горо
да. Многие вопросы, которые выносились на сессии город
ского совета, мы обсуждали на общественном совете. В 
работе совета принимали и принимают участие социально 
активные граждане, почетные граждане города, ветераны 
ЧАЭС, представители трудовых коллективов и обществен
ных организаций города. Я от всей души благодарен всем

членам общественного совета за активность и небезразли- 
чие к судьбе родного города!

Завершая свое выступление, мэр вручил грамоты актив
ным членам совета: Марку и Майе Готсдинерам, Виталию 
Горшкову, Александру Жемчужникову, Александру 
Забирченко, Валентине Мельник, Владимиру Щербине, 
Валентину Купный, Светлане Коваль, Сергею Чеснокову, 
Людмиле Ланской. Еще одна награда нашла своего героя - 
Сергей Акулинин, организатор и руководитель 
«Чернобыльвнешсервиса», организации, которой исполни
лось 20 лет. Часами с гербом Славутича и Почетной грамо
той отмечены заслуги этой организации перед городом.

В завершение собрания состоялись выборы нового 
председателя совета, его заместителей и секретаря. 
Председателем единогласно был избран Марк Готсдинер, 
заместителями стали Майя Руденко и Сергей Рабчевский. 
Должность секретаря вновь заняла Светлана Коваль.

Вадим ИВКИН,
член общественного совета, корреспондент город

ского еженедельника


